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Solicito o serviço de recapeamento asfáltico pela
segunda vez na rua Júlia Lopes.

Nº 004'“=] O.) C?

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Daniela de Souza Nardes, residente em nossa
cidade na rua Júlia Lopes, com protocolo junto ao SAM de número 83601-3. que recorreu a este
Vereador, relatando a situação que envolve a falta de cuidados do Executivo.

Procurado pelos munícipes, moradores em nossa cidade, que solicitam o
serviço de recapeamento asfáltico para a via mencionada, fiz o primeiro pedido em 17 de maio de
2018 através de uma indicação de número 2838, devido à demora na execução do serviço por
este motivo, indico novamente a execução do serviço.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Sºb, parágrafos 2º e 3º da LOM,

Sala das Sessões, 28 de agosto de 2018.

/./ _

] x Jean Corauci(// Vereador
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Cfícêo 2838 - 2/2018

Ribeirãº Preto. 17 de fumo de 2018.
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Através desta Casa, a;:uresemei Requerimento de nº
2838, acatado na sessão da alga, 17 de maio de 2078, está
indicação também possui uma sozzcitaçáo feita junto ao SAM com
o prºtocolo de nº 48816-3. O serviço soíicétado ainda não foi
executado.

Pelos motivos apresentados, venho através deste
oficio mais uma vez solicitar e recapeamento asfáltico da ruaJúlia Lopes.

Posto êsse; solicito imediatas providencias sobre a
solicitação ora apresentada, ensejando-lhe meus cordiais cumprimentºs

Atenciosamente,

Jean Cornuci
Vemdor
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Oficio 2838 - 1/2018

Ribeirão Preto, 20 de junho de 2018.

Ilmo, Senhor
Alexandre Betarello Q; OQ “(

, ,. »; Mwm—Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocinio, 2.929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº 2838, acatado na
sessão do dia. 17 de maio de 2018, está indicação também possui uma solicitação
feita junto ao SAM com o protocolo de nº 48816—3, O serviço solicitado ainda não foi
executado.

Pelos motivos apresentados. venho através desle ofício mais uma vez
solicitar o recapeamento asfáltico da rua Júlia Lopes.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada.
ensejando-lhemeus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente.

Jean Coraucí
Vereador

Gabinete do VereadorJean Comuni — Cámara Munlmpalde Ribeirão Preto - Av Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone (16) 3607—4080 - CEP. 14010—907www.ooraucn combr « lacebookoomqeancoraucl — e-mail: contalo©ooraucx,com.br
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Solicito (: serviço de recapeamento asfáltico na rua

U 0 2 8 3 B Júlia Lopes.

Senhor Presidente.

Procurado paia munícipe Daniela de Sºuza Nardes. residente em nossa
cidade na rua Júlia Lopesà com pfotocolo junto ao SAM de número 48816—3. que recorreu a este
Vereadar, relatando a situação que envolve a fama de cuidados do Executivo.

%sto posm. na forma regimentaz, seja indicado ao Senhor meeâto Municipal
de Ribeirão Pretº, após aprovação dos demais membros desta Casa. pteneando soluções para
este grave probtema que ocorre em nºssa cidade, dentro do prazo a condições expfessameme
previstas no migo Bºb. parágrafos 2ª e 3“ da LOM.

Sala das Sessões, 17 de maio de 2018.

Jean Comuci
Vereador


